

VECINOS Y COMERCIANTES DE LA CALLE CUARTE RECLAMAN MÁS APARCAMIENTO Y CARGA Y DESCARGA

REDACCIÓN MONCADA — 02/07/2018

Compartir: [f](#) [t](#) [g+](#) [p](#) [e](#)

El Ayuntamiento de Moncada dentro de su Plan de Inversiones está realizando las obras de remodelación de la calle Cuarte de Moncada que incluyen la reposición de canalizaciones y la ampliación de aceras que reducen la calzada para la circulación de vehículos. Esta remodelación de la calle Cuarte, en un barrio como el de San Miguel muchas veces olvidado por las sucesivas administraciones que han pasado por el ayuntamiento, ha provocado sin embargo los reparos y alguna protesta de vecinos y comerciantes.

Los comerciantes demandan más zonas de carga y descarga. No entran a valorar las obras porque les parece que toda inversión en mejora de infraestructuras es positiva, pero sí que "se hubiera consensuado con nosotros el proyecto y hubiéramos participado con nuestras demandas en el diseño final de la remodelación de la calle"

Por su parte los vecinos consultados por Gent de L'Horta reclaman más plazas de aparcamiento en una zona saturada ya de por sí por la falta de plazas. El Ayuntamiento por su parte anunció hace algunas semanas la habilitación del aparcamiento anexo al colegio José María Oltra. Este anuncio fue cuestionado por la Asociación de Comerciantes de Moncada que dijo que en todo caso se debía de hablar de un proyecto de asfaltado de un aparcamiento que ya existe y que funciona desde hace bastantes años.



Fotos: Gent de L'Horta